

24Jam

Tampung Keluhan Warga, Satuan Samapta Polres Tasikmalaya Kota Gelar Patroli Jalan Kaki di Pusat Perkotaan

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.24JAM.CO.ID

Feb 6, 2025 - 14:29



TASIKMALAYA – Untuk meningkatkan pelayanan kepada masyarakat, Satuan Samapta Polres Tasikmalaya Kota menggelar kegiatan Patroli Jalan Kaki di pusat-pusat keramaian kota.

Kegiatan ini bertujuan untuk menampung keluhan serta masukan dari warga terkait masalah keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Patroli yang dilakukan oleh Unit Patroli Sabhara (UPS) Satuan Samapta Polres Tasikmalaya Kota ini tidak hanya berfokus pada pengawasan lalu lintas, tetapi juga menyorot berbagai keluhan masyarakat terkait dengan lingkungan sekitar, seperti gangguan keamanan, masalah sosial, hingga infrastruktur yang memerlukan perhatian.

Selama patroli, petugas juga mengedukasi warga tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan dan melaporkan segala bentuk tindak kejahatan.

Kasat Samapta Polres Tasikmalaya Kota, AKP Hartono, melalui Ipda Devi Budi Radiansyah, menjelaskan bahwa patroli ini dilakukan untuk menampung keluhan warga terkait keamanan dan ketertiban.

"Kami menggelar patroli jalan kaki agar lebih dekat dengan masyarakat dan dapat berkomunikasi langsung dengan mereka," ujar Ipda Devi Budi Radiansyah kepada wartawan, Kamis siang.

Ia juga menambahkan bahwa kegiatan seperti ini akan rutin dilakukan untuk memastikan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di Kota Tasikmalaya tetap kondusif.

"Patroli ini merupakan upaya kami untuk mendekatkan polisi dengan masyarakat serta mengatasi permasalahan keamanan secara langsung," ujarnya.

Selain itu, Ipda Devi Budi Radiansyah juga menghimbau agar warga terus menjaga kerukunan dan saling membantu dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

"Kami menghimbau masyarakat untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing, serta saling membantu satu sama lain," paparnya.

Kegiatan Patroli Jalan Kaki ini mendapat apresiasi dari berbagai kalangan masyarakat yang merasa lebih aman dan nyaman dengan kehadiran petugas di tengah-tengah mereka.

Beberapa warga pun menyampaikan keluhan mereka, terutama mengenai kawasan yang rawan kejahatan, yang langsung ditanggapi oleh petugas dengan langkah-langkah preventif.

Rika Martika (32), salah seorang warga, mengaku merasa bersyukur dengan kehadiran petugas kepolisian di tengah masyarakat.

"Kami berterima kasih atas kedatangan Polres Tasikmalaya yang turun langsung mendengar keluhan kami," ucap Rika Martika.

Ia pun berharap kegiatan patroli ini terus dilaksanakan oleh pihak kepolisian demi terciptanya kondisi yang kondusif di Kota Tasikmalaya.

“Semoga patroli ini bisa lebih sering dilakukan, sehingga kami merasa lebih aman,” tutup Rika Martika.